

KLJB St. Margaretha Ostenfelde

Wir, die katholische Landjugendbewegung (KLJB) Ostenfelde möchten uns gerne einmal kurz vorstellen, damit ihr uns ein bisschen besser kennenlernen könnt.

Unsere Ortsgruppe gehört seit ca. 67 Jahren zum festen Bestandteil unseres Dorfes und alle Jugendlichen und jungen Erwachsenen (ab 16 Jahre), die Lust haben, bei uns mitzumachen, sind jederzeit herzlich willkommen.

Das ganze Jahr über finden verschiedene Veranstaltungen statt, die vom Vorstand vorab geplant werden. Hierzu zählen allerdings auch feste Termine wie zum Beispiel unser alljährliches Osterfeuer auf dem Schützenplatz, die Tannenbaumaktion Anfang Januar sowie im Herbst das Erntekranzbinden, um hier nur ein paar Sachen zu nennen.

Aber natürlich unternehmen wir auch mit anderen Landjugenden zusammen Veranstaltungen, die zum Beispiel vom Bezirk Beckum, dem wir angehören, organisiert werden.

Auf jeden Fall hat man in der KLJB die Möglichkeit, viele neue und vor allem nette Leute kennenzulernen.

Aktuell gehören der KLJB Ostenfelde 180 Mitglieder an. Und wenn DU immer schonmal Mitglied unserer Landjugend werden wolltest, dann sprich uns einfach an. DU bist jederzeit herzlich willkommen!

Unser aktueller Vorstand besteht derzeit aus:

Jan Horstmann (1. Vorsitzender)
Paul Timmerherm (1. Vorsitzender)
Lisa Liekenbrock (2. Vorsitzende)
Lewin Bültermann (2. Vorsitzender)
Leander Kampmann (Kassierer)
Justin Splietker (Kassierer)
Lena Averbek (Schriftführerin)
Sofia Liekenbrock (Sportwartin)
Robin Hagemense (Sportwart)
Ilka Reuter (Pressewartin)
Simon Splietker (Beisitzer)
Julia Horstmann (Beisitzerin)

